



Gemeinde
Oßling

Newsletter



Der 19. März ist in Sachsen der VERGISS?MEIN!NICHT- Tag. Dankenswerterweise rückt nun dieser Tag auf Initiative engagierter Eltern auch in das Bewusstsein der Kita „Knirpsenland“ in Oßling ein.

Seit 2023 pflanzen Menschen im Frühling überall in Sachsen Vergissmeinnicht und setzen damit ein Zeichen: Menschen mit Demenz sind Teil unserer Gesellschaft und dürfen nicht vergessen werden.

Für die Kinder aus Oßling und der Außenstelle in Weißig war es bei schönstem Frühlingwetter eine Freude ihre eigens mitgebrachten Pflanzen in die entsprechenden Pflanzlöcher und Blumenkästen zu setzen. So kamen sage und schreibe 75 Vergissmeinnicht Pflanzen zusammen. Jede einzelne Pflanze steht somit für sich und erinnert uns an Angehörige die wir nicht vergessen wollen. Allen Beteiligten der Aktion ein herzliches Dankeschön.

